

# Un début de saison tout chaud avec le Harlem Hot Seven

C'est le groupe Harlem Hot Seven qui ouvrira demain soir, à 20 h 30, la nouvelle saison de la Cave à jazz Musiù, à Delémont, avec une soirée de jazz traditionnel de première classe qui s'annonce particulièrement chaude.

## Agenda

### **Un répertoire très varié**

Ses sept musiciens se prétendent Neuchâtelois, mais ratisseront bien au-delà des montagnes jurassiennes quand il s'agit de trouver des musiciens de qualité afin de pouvoir offrir un répertoire aussi varié que le leur.

À Delémont, ils ne devraient pas être inconnus puisque la plupart d'entre eux ont déjà joué à la Cave ou à Ça Jazz à la Gare. Ils arriveront avec trompette, clarinette et trombone en première ligne, instruments qui seront soutenus par une section rythmique comprenant piano, contrebasse, banjo et batterie. En fonction du style ou de l'âge des morceaux, la contrebasse fera place au sousaphone et le banjo à la guitare.

LQJ

[www.musiù.ch](http://www.musiù.ch)